
 

« TOUT ÊTRE VIVANT VERRA LE SALUT DE DIEU(Lc 3, 6)

Combien de fois notre attitude avec les personnes qui sont un peu difficiles s’exprime 
par ces mots : « Mais c’est son problème, qu’il s débrouille… » Mais Jésus n’a jamais 
dit cela, jamais, mais il est toujours allé à la rencontre des marginaux, des pécheurs. 
On l’a accusé de cela, d’être avec les pécheurs, parce qu’il leur apportait le salut de 
Dieu 
          PAPE FRANÇOIS

Vendredi 23 février           	 	 	 	 Le salut pour tous

DANS MA VIE 
Nous avons cette façon bien particulière de nous dédouaner et de rester dans notre 
confort en pensant que celui qui s’est mis dans l’embarras n’a qu’à se débrouiller tout 
seul pour s’en sortir… Mais Dieu  fonctionne-t-il de cette manière avec nous ?

ET SI… J’AIDAIS MES FRÈRES ET SOEURS SANS LES JUGER, SANS REGARDER 
LEUR HISTOIRE, LEURS ERREURS ?

JE PRIE 

Pour être miséricordieux comme le Père l’est envers moi.


